

WARTA

MILITER

Dandim 0824/Jember Saksikan Jalannya Evakuasi Warga yang Jalani Isoman ke Tempat Isoter

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Aug 18, 2021 - 20:49



JEMBER – Usai melaksanakan apel gelar pasukan evakuasi warga terkonfirmasi positif covid 19 yang menjalani isolasi mandiri (isoman) dirumahnya, menuju tempat isolasi terpusat (isoter) di Hotel Kebonagung Jember, yaitu terhadap warga yang terkonfirmasi atas nama RR 37 tahun, beralamat di Jl Jawa VI Jember, pada Rabu 18/08/2021 yang disaksikan langsung oleh Dandim

0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin.

Pelaksanaan evakuasi tersebut melibatkan tenaga kesehatan yang dipimpin oleh Kepala Puskesmas Sumpersari dr. Niluh, bersama 3 orang anggotanya, didampingi oleh Lurah, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta Satpol PP Kecamatan Sumpersari.

Setelah dilakukan mediasi dengan keluarganya oleh tenaga kesehatan ddidampingi Tiga Pilar Kelurahan Sumpersari, warga tersebut mau dilakukan evakuasi menuju tempat isoter.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kehadirannya dilokasi tersebut merupakan bagian dari monitoring jalannya evakuasi warga terkonfirmasi covid 19, untuk dipindahkan ke tempat isolasi terpusat.

Tentunya hal ini sebagai bagian dari upaya percepatan penanganan covid 19 di Kabupaten Jember, dilokasi isoter tersebut dijamin kondisi pasien akan lebih diperhatikan, akan dilakukan penanganan lebih fokus dan intensif, sehingga dapat segera sembuh. Ungkap Dandim 0824/Jember.

Lebih lanjut Dandim 0824 menegaskan, bahwa keberadaan isoter ini sangat efektif sekali, terbukti selama beroperasi mampu meningkatkan kesembuhan pasien terkonfirmasi dan sangat mengurangi angka kematian di Kabupaten Jember, jadi ini sangat membantu sekali,.

Untuk itu pada kesempatan ini, kita berharap kepada warga terkonfirmasi agar kooperatif dan nurut terhadap apa yang kita lakukan, yang sudah barang tentu dalam rangka membantu proses penyembuhannya, serta menghindarkan dari penularan dikalangan keluarga serta masyarakat sekitarnya. Tegas Dandim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)